

いわき市立桶売小学校「学校だより」



令和3年1月22日(金) 第45号 (発行者 校長 遠藤 修)

＜教育目標＞

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)



＜校章の由来＞

外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

ふくしまっ子ごはんコンテスト表彰式



「伝統野菜をつかったおいしい朝ごはん」

1月20日(水)、福島県教育委員会主催「令和2年度 ふくしまっ子ごはんコンテスト」の表彰式が本校校長室で行われ、最優秀賞を受賞した4年生に福島県教育庁健康教育課長から賞状が授与されました。

平成20年度から始まり、今年で19回を数える同コンテストは、年々参加者数が増加、コロナ禍の中にあっても約1万4千点の応募があり、内容も非常にレベルがあがっているとのこと。

そうした中であって、今回最優秀賞に選ばれた献立は、地域の食材を生かし、バランスや彩りが素晴らしく、味も大変美味しかったとの講評をいただきました。また、たくさんの大人や上級生に囲まれて調理した最終審査において、集中し、落ち着いて調理していた様子や手際の良さに審査委員長も大変感心していたとお褒めの言葉をいただきました。

児童の受賞者挨拶からは、食に対する関心の高さや地域食材に対する愛着、家族をはじめ協力くださった方々への感謝の気持ちが伝わってきました。子ども達の成長を実感し、大変嬉しく思います。

優れた取り組みが見られた学校に贈られる「学校賞」もあわせていただきました。今回、食材に使われた「切り干し」や「小白井きゅうりピクルス」は総合的な学習の時間に地域の方々から学ばせていただいたものです。ご協力いただきました全ての皆様にあらためて感謝申し上げます。



保健室が新しく生まれかわります



現在、本校では、保健室の改装工事が行われています。

今回の工事では、新たにシャワーユニットが増設されるほか、床の張り替えやカーテンの増設・更新が予定されています。

現在はシャワーユニットの組み立てと配管が終了し、ユニット周辺の造作工事が行われているところです。今月中には全ての工事が完了し、2月からは使用できる見込みです。

今回、温水が出るシャワーが設置されることで、けがをした際などの身体の洗浄が容易になり、大変利便性が高い保健室になると思われます。

また、床面もタイルカーペットから掃除しやすく暖色の樹脂タイルに更新され、明るく清潔な空間に生まれ変わる予定です。

工事中は2階の学習室を仮の保健室として使い、多少の不便がありますが、もう少しの辛抱です。

…完成が今からとても楽しみです。



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.087 μ SV/h 1/22 9:00

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

